



小雨の中の避難訓練

災害には温暖化の影響も

～土砂災害全国統一防災訓練：院内地区～

6月7日、土砂災害全国統一訓練が院内地区で行われ、消防団や地域住民など約50名が参加しました。訓練では、警報車による避難準備の広報、消防団に誘導されながらの避難、会館での講習などが行われました。

6月は降雨による災害が多く発生する時期で、土砂災害防止月間となっていますが、この日は全国各地で国・都道府県・市町村が連携した同様の訓練を実施しています。近年は温暖化の影響で雨量が増加するなど、災害リスクが増大しているとのことで、参加者たちは明日起こるかもしれない災害への備えを確認していました。

TDK硬式野球部順調に勝ち上がる

TDK硬式野球部が、第80回都市対抗野球第1次予選秋田県大会で優勝し、秋田県第1代表として東北大会に出場します。東京ドームでの本大会出場の東北枠は2チームです。

ことし、千曲川野球部と統合した新生TDK硬式野球部には、4年連続の東京ドーム出場、2回目の黒獅子旗獲得が期待されます。

**東北大会は
地元の秋田開催！
皆で応援しましょう**

◆第2次予選東北大会の予定

期 間 6月27日(土)～(6日間)

会 場 秋田市(こまち球場ほか)

～第80回都市対抗野球～

◆第1次予選秋田県大会の結果

- 【決 勝】 7-0 対ゴールデンリバース
- 【準決勝】 7-0 対秋田王冠クラブ
- 【2回戦】 12-2 対ノースアジア大校友クラブ



JFL試合結果

5月10日(前期第10節)

TDKSC 2-3 M10びわこ草津

5月17日(前期第11節)

V.ファーレン長崎 2-0 TDKSC

5月24日(前期第12節)

TDKSC 2-0 三菱水島FC

5月30日(前期第13節)

アルテ高崎 2-2 TDKSC

6月 7日(前期第14節)

TDKSC 0-4 FC琉球

～TDKSCを応援する
にかほ市サッカー協会ブログはこちら！～
<http://nfa-web.blog37.fc2.com/>

S さわやかスポーツ SPORTS

秋田県中学校春季大会結果

【優 勝】 バレーボール女子(仁賀保中)



▲仁賀保中バレーボール部



海上自衛隊への引き渡された新南極観測船「しらせ」

新「しらせ」はエコ・シップ

～新しらせ引き渡し式～

新しい南極観測船「しらせ」の引き渡し式が、5月20日に京都府舞鶴市で行われ、横山市長ら関係者が出席しました。

初代よりひと回り大きな新「しらせ」は、隊員や物資の輸送量が増え、氷海航行性能が向上。燃費低減と省力化を図るなど環境に配慮したエコ・シップとなっています。ことしの秋に南極観測隊員を乗せて東京晴海を出港し、南極への初めての航海に出る予定です。

白瀬南極探検隊記念館では、新「しらせ」の企画展を6月28日(日)まで開催しています。



菜の花の種から環境意識の芽生え

～菜の花学習会：上郷小～

5月20日、横岡集落の菜の花が植えられた転作田で「菜の花学習会」が行われ、上郷小学校5・6年生の児童29人が油の資源循環などについて学びました。

講師の井上正英さん(菜の花プロジェクト実行委員会)が菜の花栽培から菜種油搾油、食用廃油収集、BDF精製までの過程などを説明。休耕田に菜の花を栽培することで、地域の活性化や環境・景観保全につなげたいと語りました。

菜種から油が搾られる工程や、天ぷら油のにおいがする公用車(BDF使用)の排気を体験した児童たちは、菜の花の種から、環境に対する意識を少し芽生えさせた様子でした。



丁寧に作業を進める生徒たち(金浦小)

ひと苗ひと苗丁寧に

～市内小学校の児童たちが田植え体験学習～

5月中旬、市内各地域の田んぼで小学校の児童たちによる田植え体験学習が行われました。

毎年この時期に、市内農業関係者の協力により行われている田植えの体験学習では、苗の植え方や作業上の注意点等が説明された後、田植え体験が始まりました。

田んぼの中に入ると、泥のヌルっとした感触を気持ち悪がったり、足をとられ転びそうになる児童もいましたが、馴れてくるにしたがってひと苗ひと苗を丁寧に植えていました。児童たちはこの体験を通して、あらためて農業の大切さを知った様子でした。